



小松原中学校だより

令和5年
5月31日(水)
【第4号】

～生徒が楽しく学べ、先生も楽しく仕事ができ、笑顔があふれる学校～

昨日、南九州も梅雨入りしました。台風2号の今後の動きが気になるところです。さて、激励式と「人権の花」運動、のぼり旗について紹介します。

地区総体に向けての激励式実施

今週末から来週末に向けて、都城地区中学校総合体育大会が予定されています。3年生にとっては最後の大会で集大成ともいえる大会です。万全の準備をして大会へ臨んでほしいと思います。なお、4年ぶりに、応援者の制限もなく実施されます。各部活動の健闘を祈ります。

本校から出場する競技
【5月31日】水泳
【6月3日～5日】
陸上競技、女子バレーボール
【6月10日～12日】
軟式野球、男女バスケット、
女子ソフトテニス、男女卓球、
柔道、剣道

各部ごとに大会へ向けての
抱負が発表されました



「人権の花」運動に伴う花の苗等の贈呈式



本年度、都城市から大王小と小松原中が「人権の花」運動実施校に指定され、先日、苗や看板の贈呈式が行われました。贈呈式には3年生が代表として式に参加しました。いただいた花の苗は、早速、全校生徒へ呼びかけて約40名の生徒によってプランターや花壇にきれいに植えられました。朝夕、生徒がボランティアで水やりもしています。本運動を通して、命の大切さや相手の思いやりの心が育ち、基本的人権の尊重の精神が高まると良いです。

【寄贈の紹介】

3学年保護者の小島和也様より、竹箒10本、デッキブラシ10本、クレンザー1ダースを寄贈していただきました。ありがとうございます。大切にに使わせていただきます。



左ののぼり旗は、まち協からいただいた活動費で作成。右ののぼり旗は、小さな親切運動からいただきました。